

Vorlage Nr. IV-S 21/2022		
für die Sitzung des Ausschusses für Schule und Kultur – Bereich Kultur.		
Beratung in öffentlicher Sitzung:	ja	Anzahl Anlagen: 0

Einwohnerfrage von Herrn Friedrich H. Rohde zum Thema: Jugendmusikschule

Name des Fragestellers	Friedrich H. Rohde
Datum der Anfrage	02.06.2022
Angefragt	Ausschuss für Schule und Kultur Herr Stadtrat Frost
Thema der Anfrage	Zeichnen oder Malerei in der Jugendmusik- schule anbieten

Die Einwohnerfrage wurde fristgerecht am 02.06.2022 mit der Bitte um Weiterleitung an den Ausschuss für Schule und Kultur im Büro von Herrn Frost eingereicht.

Sehr geehrter Herr Stadtrat Frost!
Freundliche Grüße zuvor!

Empfiehl es sich, unter gemeinsamem Dach unserer Jugendmusikschule auch Zeichnen oder Malerei anzubieten? Die deutschsprachigen Begriffe wie „Farbton“ und „Klangfarbe“ weisen auf einen inneren Zusammenhang hin, der schon bei siebenjährigen Kindern erkannt sein könnte. Jedenfalls habe ich die Idee aus der Kursleiterschaft der Volkshochschule Bremerhaven bekommen: Es sei also klüger, schon dem Kindesalter entsprechende Möglichkeiten zu schenken.

Die Antwort bitte mündlich auf einer Ausschusssitzung durch Stadtrat Frost.

Im Voraus dankend
Ihr
Friedrich H. Rohde